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Die Stadtverwaltung möchte die Fragen der F0189/16 wie folgt beantworten. 
 
 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Erfassung der in Frage kommenden Bereiche? 
 
Der Bundesrat hat am 23. September 2016 der 1. VO zur Änderung der StVO mit geringfügigen 
Änderungen zugestimmt. Sofern und sobald die Bundesregierung die vom Bundesrat 
beschlossenen Änderungen umsetzt, kann sie die Verordnung verkünden. Zeitgleich werden 
auch notwendige Änderungen der VwV-StVO verkündet werden. 
Insbesondere zur Änderung des § 45 Abs. 9 StVO hat das Ministerium für Landesentwicklung 
und Verkehr dargelegt, dass zeitnah nach der Verkündung ein ermessenslenkender Erlass 
herausgegeben wird, der eine einheitliche Rechtsanwendung der neuen Vorschriften 
sicherstellen soll. Vorher sollen keine Geschwindigkeitsbeschränkungen erteilt werden. 
 
Die eigentliche Überprüfung kann erst mit dem Inkrafttreten der Verordnung erfolgen. Ohne 
diese Verordnung können keine weiteren Aussagen, ob und wie eine Umsetzung erfolgen kann, 
getroffen werden.  
 
 
2. Wurden bereits Maßnahmen umgesetzt? 
 
Seitens der Stadtverwaltung wurde eine Liste der Schulen und Kitas entworfen, welche an 
Hauptverkehrsstraßen ohne Geschwindigkeitsbeschränkungen anliegen. Sobald die 
Gesetzesänderung in Kraft tritt, wird auf deren Grundlage entschieden. Eine schnelle 
Umsetzung, im Rahmen der zu erwartenden Gesetzesänderung, wäre somit möglich. 
 
 
3. Wann ist mit der Einrichtung einer Tempo-30-Zone vor der Kita „Kleiner Maulwurf“ in 

Beyendorf-Sohlen zu rechnen? 
 
Auch die KITA „Kleiner Maulwurf“ steht mit auf der o. g. Prüfliste. Die eigentliche Überprüfung 
und die eventuelle Umsetzung, können erst mit dem Inkrafttreten der Verordnung erfolgen. 
 
 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
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